

文部科学大臣優秀教職員表彰



波崎第二中学校教諭の堀川久珠子さんが「2023年度文部科学大臣優秀教職員」として表彰されました。書く力を育む国語科学習指導の実践とともに、福井県での人事交流における取り組みの成果が認められたもの。これを受け、2月1日、木之内教育長から2023年度優秀教職員表彰状が授与されました。

堀川さんは「多くの方のおかげで、このような賞をいただくことができました。ありがとうございます。これまでたくさんの児童・生徒との関わりの中で得たことを、今後の学習指導にも生かしていきたい」と語っていました。

おめでとうございます。

(株)クラレから小学校に図書への寄贈

株式会社クラレ鹿島事業所から、横瀬・大野原西・深芝・柳川小学校の4校に「クラレふれあい募金」を通じ、合計40万円分の図書を送贈いただきました。2013年から毎年行なわれており今年で11回目。小学校が希望する図書をご購入いただいています。

児童の学習活動のため大切に活用します。ありがとうございました。



(左から)木之内教育長、(株)クラレ鹿島事業所 有元所長、石田市長、同事業所総務部 今井部長

ランドセルの寄贈

鹿島臨海ロータリークラブから市に、ランドセル8個を送贈いただきました。

同クラブでは、ランドセルの購入が困難な子どもたちへ、ランドセルを贈る活動を続けています。

大切に活用させていただきます。ありがとうございました。



(左から)根本幹事、岩井次年度社会奉仕委員長、石田市長、柳堀会長エレクト、長尾社会奉仕委員長、佐藤社会奉仕副委員長

市内チアダンスチームが全国大会に出場

チアダンスチーム・P.SPINNSが、1月に開催された東京大会で優秀な成績を収め、3月23日(土)から開催されるUSA All Star Nationals 2024への出場を決めました。

石田市長は「普段の練習の成果を発揮して、ぜひ頑張ってください」と激励の言葉を送りました。

P.SPINNSの皆さんは2年連続の全国大会出場となり、活躍が期待されます。



(左から)PSP Dance Crew代表の高橋さん、P.SPINNS所属の藤田さん、石橋さん、谷田川さん、石田市長

茨城県市長会自治功労者表彰

受賞おめでとうございます



大槻 とく子 さん

1992年から民生委員・児童委員として活動し、30年の永きにわたり地域の実情の把握に努め、地域住民の頼れる相談相手となり、適切な支援、高齢者や障害者世帯の見守りや安否確認など、地域福祉活動に尽力されました。また神栖地区民生委員児童委員協議会運営委員や副会長として、民生委員・児童委員の活動の活発化と協議会の運営・発展に寄与されました。

さらには、神栖市社会福祉協議会評議員や神栖市赤十字奉仕団委員長を歴任し、市の福祉行政の向上に大きく貢献されました。



野口 さち子 さん

1990年に旧鹿島地区交通安全母の会、神栖警察署開署後は神栖市交通安全母の会会員として活動し、33年の永きにわたり地域住民の安全・安心の確保に尽力されています。また神栖市交通安全母の会会長や茨城県交通安全母の会副会長として、会員の育成と会の運営・発展に寄与されています。

「交通安全は家庭から」という母の会の理念のもと、交通安全キャンペーンへの参加や市内小・中学校などにおける自転車の乗り方指導に努められ、地域住民の交通安全意識の向上に大きく貢献されています。

高島義雄さん 交通栄誉章緑十字銀章受賞

1977年に旧鹿島地区交通安全協会の評議員として入会し、永きにわたり通学路の立哨活動や児童および高齢者の交通安全教育に取り組み、支部長として現在も神栖地区交通安全協会神栖支部の運営に貢献されたことから、警察庁長官から交通栄誉章緑十字銀章を授与されました。



高島さんと石田市長